
9.1. 
Herr Krüger, Projektleiter “Neues Rechnungswesen”, berichtet von der guten Zusammenarbeit 
mit der KPMG Deutsche Treuhandgesellschaft. Er erläutert den derzeitigen Sachstand und gibt 
einen Ausblick auf die weitere Vorgehensweise.  
 
9.2. 
Oberbürgermeister Unterlehberg teilt mit, dass dem Bau-, Planungs- und Umweltausschuss eine 
Anfrage der ALN /Die Grünen vom 12.09.2005 betr. Fragen zur Ansiedlung eines FOC/DOC in 
Neumünster vorliegt. Er schlägt vor, diese Fragen auch im Finanz - und Wirtschafts-
förderungsausschuss zu diskutieren. 
 
Ratsherr Hahn merkt an, dass auch von der CDU ein Fragenkatalog erstellt wird, der ebenfalls im 
Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss behandelt werden soll. 
 
 


